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引言:

04603 寫道：

已經又過兩個月了，還是沒有進度，

只有少數的理事會在網站上幫我們小技師解決問題，

真的很感謝，

不是網站設計的問題，

而是制度的問題，

真的該請會務將網站上的資訊轉告給負責的委員會

或是相關理監事等主事者，

委員會不是兩個月會開一次會嗎?

這樣至少問題再久兩個月也要有答案!!

......

難道這不是土木人可以爭取的業務嗎?

公會怎麼都不注重?

沒有每年辦，至少也應該2~3年辦一次。

希望公會能再為還沒上講習的技師們爭取辦理講習，謝謝!!

能辦最好，不能辦也無大礙，

建築物公共安全檢查的市場機制已經可以用崩盤來形容。

只是會員反應的心聲，沒有得到主其事者的回答，

會員會大嘆"選上了，毋你眛按怎?"
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